
お客様

お客様・来訪ロータリアン
高橋佳代様

　いつも素敵な演奏をありがとうございます。

茂木幹事が公務で遅れているため代理で報告致します。7

月10日に会費の引き落としをしますので、口座にご用意

をお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長　石坂一男

沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球大会並びに利根沼

田中学校野球部後援会杯中学生野球大会が、6月23・24

日、無事開催されました。ご支援・ご協力頂き、ありがと

うございました。

会長の時間 小曽根一雄 会長

お客様 お客様・来訪ロータリアンニコニコ BOX

委員会報告

幹事報告 石坂一男 副幹事

委員会報告

幹事報告 石坂一男 副幹事

ニコニコ BOX 報告 小澤博之 会員

小曽根 一雄
①2018～2019年度の初例会にあたり会員皆様には大変

お世話様になります。楽しく皆様や地域に愛され役に立つ

クラブ運営にしたいと思います。皆様と一緒になってやっ

ていきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。

②先日は長女の結婚祝、ありがとうございました。心より

感謝します。

茂木 清七
初例会から欠席で大変申し訳ありません。理由は東京への

公務出張のためです。2次会へは参加させていただきま

す。なにぶんにも不慣れな幹事ですが1年間皆さんのご協

力をお願いするとともにご指導をよろしくお願いいたしま

す。

堤 康喜智
小曽根、茂木年度、初例会おめでとうございます。新生沼

田中央ロータリークラブとしての船出、感無量です。楽し

い年度になること間違いなし。応援してます。

赤井 幸夫

一年間本当にありがとうございました。

クラブの更なる発展は、小曽根会長、茂木幹事に託したい

とおもいます。

生方　彰
小曽根会長・茂木幹事の「門出を心からお祝い申し上げま

す。」ロータリーインターナショナルやクラブのルールに

のって、ヤリタイことを思いっきり、やってください。

ロータリーではよく使われる言葉ですが、「不易流行」を

実践してください。

①先日、林栄一先輩から「利根沼田の人物伝」著者高山正

様の本を戴きました。利根沼田の偉人200名が掲載され

ておりました。知らない人が、多かったです。大変勉強に

なりました。林さん、有難うございました。

②私は68才になりました。歳のせいか？心に余裕ができ

たのか？最近は朝が早くなりました。五時頃からホーホケ

キョ、ホーホケキョ、デデッポッポ、やピーピー、カアー

カアー等、野鳥の声と、飛ぶ姿がとても美しく、近くのた

んぼでは春先までオタマジャクシだったカエルも夜には合

掌してくれます。ホタルも十数匹は飛んでいます。緑に囲

まれ、「川のせせらぎ」が聞こえる　川田は　とても素晴

らしい所です。

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

連名（33名）
北野浩司郎・小澤博之・赤井幸夫・石坂一男・武井順一・
金井利夫・見城登志雄・浅川忠良・植村仁・國府田坦・本
山佳宏・茂木清七・坂井隆・永井寛之・森田裕・原澤ふじ
子・小林照夫・田村総一郎・小曽根一雄・宮田美行・金井
康二・林栄一・津久井茂・豊野はるみ・生方彰・木村修
洋・山田豊・林秀彦・柳信男・真下大輔・山田晃・代田幸
彦・古池好幸

①来週の例会は、ガバナー公式訪問となります。例会終了
後、写真撮影（ジャケット・ネクタイ着用）・クラブ協
議会があります。
②９／９　地区大会記念チャリティーゴルフ大会。多くの

方の参加をお願い致します。
③10／７ 地区大会（館林）です。全員参加の予定でお願

い致します。

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎副委員長

　西日本での豪雨に
よる被害者の皆様に
心よりお見舞い申し
上げます。
　さて、先日の初例
会では大変多くご参
加ありがとうござい
ました。

　今年度の目標の一つでもあります、例会の充実を当初よ
りある程度示せたことは、担当委員会を中心にした、仲間
の方々のお力添えによるところと感謝申し上げます。
　特に生方眞司会員には感謝以外の言葉が見つかりませ
ん。あのように素敵な宴席をさせていただきましたことに
心より感謝です。
　茂木清七幹事のお父様が10日に突然の交通事故で逝去
されました。謹んでお悔やみ申し上げます。
　本日も石坂副幹事にお世話になりますのでよろしくお願
いします。
　本日は堤年度の例会100%以上の出席者とニコニコ
BOXベスト10の表彰式を行います。
　今年一年間宜しくお願いをして、例会場での初の「会長
の時間」を終わりにいたします。

 茂木幹事が不幸のため欠席ですので、副幹事の私から報
告させていただきます。
　7／19例会に新潟万代ロータリークラブより会長・幹
事等4名の方がおいでになります。
　新潟万代ロータリークラブとの交流会への参加について
は、会員以外にも奥様の参加も可能ですので、参加される方
がおいでになりましたら高橋委員長までお申し込み下さい。
　例会終了後、理事会を開催致します。役員・理事の方
は、出席願います。

クラブ管理・運営委員長　高橋 昭紀
　新潟万代RCとの交流会について。

サッカーの話

　皆さん、こんばんは。本日は夜間例会として楽しんでく
ださい。
　先日パスト会長懇談会を開催し、当クラブの歴史やエピ
ソードなど多くを教えて頂きました。改めてパスト会長の
皆様に御礼申し上げます。
　さて、先週18日に地区の財団セミナーに出席してきま
した。主な内容は、次年度の活動への補助金に関するもの
でした。
 最初はちんぷんかんぷんでしたが、この補助金を有効活
用することでクラブの奉仕活動を充実させられるという事
で、これを次年度も利用できるようにしたいと思います。
当クラブが主催している「沼田中央ロータリークラブ旗中
学生野球大会」をより充実させるために利用したいとの会
員からのご意見も伺っておりますので、引き続き検討して
いきたいと存じます。
　最後になりますが、ちょっと嬉しい話があったのでご紹
介します。
 財団セミナーに出席した際に、ある第５分区の幹事さん
から「ホームページが一新されましたね。分かり易くて素
敵なホームページで、見るのが楽しみになりました。」と
声を掛けて頂きました。私自身もそうですが、クラブ会員
一同にとっても嬉しい言葉でした。新入会員への説明や、
会員増強の為のロータリーの案内などにも活用できたらと
思います。
　以上で、会長の時間を終わります。
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沼田中央ロータリークラブ

2018-2019 

2018.8.23
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会長：小曽根一雄　　　幹事：茂木清七
会員数：45　　　会場出席：34　　　欠席：11
出席率：75.56%　　
点鐘：小曽根一雄会長　　　司会：本山佳宏SAA
ロータリーソング：四つのテスト（タクト：森田　裕）
例会場：ホテルべラヴィータ2F　18:15～


